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2022年10月17日(曇) 

第２８９４回例会(第７回) 
NO.2428 

次         第 

                                                             司会；佐賀晴樹副幹事 

 

１．点 鐘 三浦 征善 会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介 祝 修二 副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間 三浦 征善 会長 

７．新会員の紹介 佐賀 晴樹 幹事 

  

         株式会社 北都銀行 常務執行役員 佐藤 敬 会員 

                    推薦者；七山 慎一 元会長 

８．幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

９．ニコニコニュースの時間 安藤 晃 委員長 

  

10．米山奨学委員会の時間 渡部智樹委員長 

  

    「米山奨学生卓話」 

     スピーカー ； 秋田東ＲＣ・米山奨学生 

グエン タイン トゥアン さん 

（秋田大学/数理・電気電子情報学科） 

 

11. 点  鐘 三浦 征善 会長
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◎米山奨学委員会の時間 渡部智樹委員長 

 

   米山奨学生卓話 

「日本での留学について」 

 

                    秋田東ＲＣ・米山奨学生 

                     グェン タイン トゥアン  さん 

（秋田大学/数理・電気電子情報学科） 

 

 こんにちは。グエン タイン トゥアンと申します。出身地はベトナムのハノイから60㎞ 

離れたハイズオン省というところです。緊張しておりますが、よろしくお願いいたします。 

 

～留学の決意～ 

・ハイズオン省：スイカの名産地 

 これから、ちょっと子供の頃の話をさせていただきます。 

 ハイズオン省はスイカの名産地で、子供の頃、よくおばあちゃんにスイカ畑へ連れて行っ

てもらいました。私が10歳ごろの時に、スイカ畑でおばあちゃんはこう言いました。「今年雨

が多いから、スイカの出来が良くないなあ」と。その時、10歳の私の頭の中に、気候より先

に行って、作物の栽培状況を把握できる手段を見つけたら、スイカを助けられるかなと考え

ました。大人になったら、予感や経験からの農業ではなく、何かスマート的な農業をやって

みたいと考えました。 

・日本留学、スマート農業、人間情報工学専攻 

 高校3年生の頃、日本留学して、ベトナムへ帰ってきた先輩と話すチャンスがあって、その

先輩は茨城大学でドローンを使って、川の汚染対策を研究している話を聞かせてもらいまし

た。その時、自分が日本へ留学すれば、ベトナムで見たことがない技術を勉強できる、おば

あちゃんの悩みを解決できると考えました。その時点で、高校卒業したら、日本へ行って、

スマート農業の情報技術を勉強することを決めました。 

2020年4月、私は秋田大学に入学しました。人間情報工学専攻に所属しています。 
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～秋田での留学体験談～ 

 

秋田のイメージ：「人情」が溢れています 

人情とは：１. 誰かに何かをしてあげる性質：「人情」、 

２. 人間情報工学の略語：学校での「人情」 

→ 秋田では両方を感じられます。 

 

二つの「人情」について話します。 

 

１．誰かに何かをしてあげる性質：「人情」 

 これは、2020年、私が他の３人の留学生と協力して、作った雑誌です。

その３人は中国、マレーシア、インドの留学生です。この雑誌のきっか

けは、秋田県の高齢者の生活の質を向上するプロジェクトで、４人の留

学生はそれぞれ秋田で活躍している人を探して、インタビューを行い、

その人の元気な言葉を雑誌の一冊にまとめて、多くの高齢者に届けるこ

とです。笑いヨガに興味がある方はご存知だと思いますが、私がインタ

ビューした人は「秋田の初めての笑いヨガ先生」伊藤晴美さんです。 

 伊藤さんは高齢者の笑いヨガの先生というより、高齢者の友達になっ

て、悩みを聞く、「人情」をあげる立場にずっといます。伊藤さんと話

した後、言葉だけでなく、元気も私はもらいました。 

 

 

２．学校での「人情」→ 先輩と後輩の助け合い 

 この写真は昨日開催しました秋田大学の学園祭の写真です。 

 私たちベトナム留学生は、ベトナムのフォーとコーヒーを 

販売し、二日間、幸いで26万円の売り上げを達成しました。 

 

 ベトナム留学生の私たちは、何十年前から秋田で勉強しに

きました。 

 毎年、卒業する先輩がいて、入学しに来る後輩もいますが、

変わらないのは互いに助け合い、人情を表すことです。 

 

 以上で私のスピーチを終わります。 

 ご清聴ありがとうございました。 
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◎幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

 

【例会変更】 

 

 ・秋田北ＲＣ … 11 月 ８日（火）  職場訪問例会 

    〃   … 11 月 29 日（火）  休会 

 ・秋田西ＲＣ … 11 月 22 日（火）  親睦夜例会 

 ・秋田ＲＣ  … 11 月 ２日（水）  祝日を含む週の休会 

    〃   … 11 月 ９日（水）→ 13 日（日）地区大会 

 ・秋田南ＲＣ … 11 月 10 日（木）→ 13 日（日）地区大会 

          11 月 17 日（木）→ 16 日（水）親睦夜例会 

 

 ◇秋田東ＲＣ … 11 月 14 日（月）→ 13 日（日）地区大会 

    〃   … 11 月 28 日（月）→ 25 日（金）米山奨学生交流会 

 

【新会員オープン】 

 

氏  名 ； 髙林 格朗（たかばやし のりお） 

勤 務 先 ； 大和証券株式会社秋田支店 

役  職 ； 支店長 

職業分類 ； 證券管理 

推 薦 者 ； 塚本 城太郎 会員 

  

※ご異議のある方は、７日以内に書面をもって幹事あてにご提出ください。 

 

【お知らせ】 

 

・秋田大学みらい創造基金より、昨年度の「ウクライナ侵攻に伴う学生・研究者特別 

受入れプログラム」へ 50 万円寄付に対して感謝状が届いております。 

 

・「ハイライトよねやま№271」がホームページより配信されました。 

 

・次回例会は、10/28（金）に食味例会・新会員歓迎会を開催いたします。 

   10/24（月）は例会がございませんので、お間違えのないようお願いいたします。
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◎ニコニコニュース 安藤 晃 委員長 

相場 宏泰 元会長 

 秋田中央交通様の「中交会」懇親コンペに参加し、ハンディに恵まれ３位になりました。 

賞品として豪華「折り畳み自転車」を頂きましたのでニコニコいたします。 

安藤  晃 委員長 

 所属公益法人・秋田県宅建協会は、昨年に続き情報提供番組を作成することになりました。 

12 月 4 日（日）11：00～11：30、放送局はもちろん秋田朝日放送です。フリーアナウンサー

「柳瀬わかな」、芸人「ねじ」に再度出演をお願いし、内容と撮影の監修を安藤が担当してお

ります。ご視聴よろしくお願いします。 

 

◇監督が怒ってはいけないバレーボール大会 

 

 10/8（土）～10/9（日）、一般社団法人・監督が怒ってはいけない大会との共催で、ブラウ

ブリッツ秋田スポーツネットワークの運営協力により、美郷町総合体育館リリオスにおいて、

青少年奉仕事業「監督が怒ってはいけないバレーボール大会」を開催しました。 

 開会式に、三浦征善会長、渡部羊三直前会長、佐賀晴樹幹事、金子雄司委員長、岩瀬浩介委

員、佐々木克巳会員、近藤哲泰会員が出席されました。益子直美氏による指導者セミナーには、

金子委員長と佐々木克巳会員にご参加いただきました。大会の様子は秋田朝日放送の番組内で

取り上げられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


